

東鉄労

東鉄労千葉



7/22 東鉄労松崎委員長を招いて

「地本講演集会」を開催

新しい労働組合をみんなの力で創造するために

地本は分会・支部・部会の役員を中心に千葉市「ニューパークホテル」において約80名の参加の「地本講演会」を開催しました。
講演会にたった1回で地本委員長は「千葉地本一期隊」が解体され、大変な目にありました。それをめぐる説明を聞き、全体会員一同して改めて感動的な決意を立てました。そのために本日開催を実現していく決意をしました。今日の成功をスティックにさらに頑張って千葉支社と労働力を実現させるために頑張っていきましょう」と誓いました。
改めて地本委員長より感謝を約1時間にわたっていただきました。(講演内容の細部についてはパンフレットで確認します)
講演では「JR東日本のおかれている状況をしっかりとみること、再び国策に賛成しないために努力すること、そのためには労働組合として力をもつて、政権をつくった際の徳々を問題と具体的に解決していくこと」となど労働組合の活動の趣旨がありました。そして「決していいんな問題についてあきらめないでいい食事をつくことをはじめて自分達の生活を重んじし、家庭の幸せのため頑張っていこう」との精神の宣傳で講演会は終了しました。
ところで「鉄道労働の復活」のためにのみがいる「千里労」はあろうことかこの「地本講演会」などをして日々あれどあるあるデア、でちうあきらめたりを千里労組ではあります。或は食卓が並ぶ文化の「日刊千葉」(7/22)にだしたりしたのです。とてもこれが社会にもあるJR内の労働組合とは思えません。
われわれがおべきことはいかなる経営、運営監査を許さず、JRに働くものの幸せのため全力挙げて運動を強化せよ!
大変な目にあつたときの経験です。そこでこの経験を通じて、このようなものを作つておきます。



動労・JRの反労働者性と罪状をあげたらきりがない。その中で特に決定的ともいえる大罪をあげると次のようになろう。

- ① 自民党支持のJR党を結成
- ② 鉄労・民社すら認めない自民党支持のJR党を
- ③ 地本の六十人、誰も松崎の話など信じていられない証拠
- ④ 「赤字」の最大原因!! 新幹線建設に賛成とは: 「大東亜共栄圏」を推進する右翼ファシスト
- ⑤ 「鉄道労連擁護」の反革命暴力に出ている点だ
- ⑥ 「大増税!! 消費税導入、整備新幹線建設に賛成している」
- ⑦ 「鉄道労連解体・一掃のためにはならないのだ。否、決してあつてはならないのだ。

だが、こうした不正義の暴力とペテンとデマの運動!! ファシスト運動が勝利した例はない。否、決してあつてはならないのだ。

闘う國労の仲間や全ての労働者人民と連帯し、革マル・鉄道労連解体・一掃のためにさらに隊列を打ち固めよう!

8/8 大宮反動集会弾劾！

動労千葉

1988.8.8
No. 2869

千葉市要町二一八 (動力車会館)
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二(22)七二〇七



動労千葉

動労千葉

動労・JR・鉄道労連が前代未聞の右翼ファシストであり、労働者人民の怒りの鉄槌で解体・一掃しきらなければならぬトントンデモない「組合」であることにについて新ためてハツキリさせなければならない。そして、八・八大宮集会弾劾をファシスト御用組合解体・一掃への新たな決定の一歩として断固たたかうものである。

見るも無残、聞くも無残な七・二二一

松崎講演会

松崎の「一企業一組合」「七五%達成」なる目標は大破産している。

七・二二松崎講演会(千葉)は、完全に吹きとんだ。われわれの弾劾におひえ県警にガードされながらも、なお安心できず会場を急拵「ホテル」に変更、参加者も六〇名たらずという惨状の中で松崎は完全に消耗し講演も一時間そこそこでやりあげ逃げ帰つたのである。又、一五〇〇名の国労復帰をはじめ、全国各地で激しい弾劾がぶつけられてきているのが現実である。怒りも新たに弾劾に起とう!

革マル・鉄道労連、七つの大罪

動労・JRの反労働者性と罪状をあげたらきりがない。その中で特に決定的ともいえる大罪をあげると次のようになろう。

① 自民党支持のJR党を結成

鐵労・民社すら認めない自民党支持のJR党を

たの六十人、誰も松崎の話など信じていられない証拠

デッヂ上げ、自民党入党運動に踏み切るという産業報国会そのものに転落したのだ。

② 「JR会社の成功のため全力を尽す!」

と労働者の立場を捨て会社の犬になりきることを自ら宣言し「会社の為」として、低賃金、強労働を労組の名でおしつけるというのだ。

運転保安や働く労働者の安全・労働条件を無視した「働き」運動をどうして許せるか。

③ 「会社倒産運動」一掃の名のもとに一切の権利を否定。

彼らは分割・民営化に異議をとなえる者総てを「倒産運動」と決めつけ、清産事業団五〇〇〇名の仲間の首切りを要求し、加えて不当労働行為抗議や地労委闘争等々を「一掃せよ」とかなき声をあげている。被解雇者、清産事業団の仲間の怒り、憎くさの元凶こそ動労・松崎であることを新ためてはつきりさせようではないか。

④ 動労千葉、国労解体の先兵になりはてている。「一企業一組合」は解体している、われわれの回答は鉄道労連解体だ、右翼御用組合なんかに負けろう。

彼らは分割・民営化に異議をとなえる者総てを

「倒産運動」と決めつけ、清産事業団五〇〇〇名の仲間の首切りを要求し、加えて不当労働行為抗議や地労委闘争等々を「一掃せよ」とかなき声をあげている。被解雇者、清産事業団の仲間の怒り、憎くさの元凶こそ動労・松崎であることを新ためてはつきりさせようではないか。

④ 動労千葉、国労解体の先兵になりはてている。「一企業一組合」は解体している、われわれの回答は鉄道労連解体だ、右翼御用組合なんかに負けろう。

彼らは分割・民営化に異議をとなえる者総てを

「倒産運動」と決めつけ、清産事業団五〇〇〇名の仲間の首切りを要求し、加えて不当労働行為抗議や地労委闘争等々を「一掃せよ」とかなき声をあげている。被解雇者、清産事業団の仲間の怒り、憎くさの元凶こそ動労・松崎であることを新ためてはつきりさせようではないか。